Una vez que el dueño

de Morena tomó ayer la

decisión, sus seguidores se

disciplinaron y corrieron a

alzarle la mano a la ganadora

diciéndole: Eres la mejor, la

única, la indestructible, la que

le puede dar continuidad al

movimiento...

AGENDA CONFIDENCIAL



AMLO CONSUMÓ EL "DEDAZO"

as casas de apuestas/encuestas que se prestaron para disfrazar el "dedazo"

del presidente Andrés Manuel López Obrador para elegir a la candidata para 2024, confirmaron que #EsClaudia. De hecho, este es el segundo "dedazo" en favor de la "señito" Sheinbaum, pues con el mismo método la designó en agosto de 2017 para "competir" por el gobierno de la Ciudad de México.

Para quienes lo hayan olvidado, hace seis años el entonces candidato presiden-

cial López Obrador también disfrazó el "dedazo" con una contienda entre varios concursantes y con apuestas/encuestas; algunos se quejaron, pero les prometieron una jugosa recompensa.

Una vez que el dueño de Morena tomó ayer la decisión, sus seguidores se disciplinaron y corrieron a alzarle la mano

a la ganadora diciéndole: Eres la mejor, la única, la indestructible, la que le puede dar continuidad al movimiento otros seis años. Los otros concursantes que se prestaron a la farsa recibirán, también al igual que hace seis años, su recompensa si Claudia gana en 2024, y aun perdiendo les podría ir bien con algún hueso en alguna de las Cámaras.

La duda de algunos "morenos" es si la señora Sheinbaum tendrá la habilidad política, la fuerza, el carácter y otras cositas que se necesitan para ganar la elección del próximo año. Si bien es cierto en los siguientes nueve meses, contados a partir de la entrega del bastón de mando, contará con todo el apoyo del presidente, quien fungirá como su jefe de campaña tras bambalinas, habrá que ver si la señora crece, políticamente hablando, o se hace chiquita. Sus detractores, resentidos por el "dedazo", apuestan que ni dándole clembuterol todos los días va a crecer. Por su parte, algunos analistas políticos, iniciados y bisoños, comentaban que ni con el apoyo de los más de 20 gobernadores de Morena, aunado al de López Obrador, la señora "la tiene ganada".

A sus detractores la señora Sheinbaum les podría responder como hace seis años: "Acusan dedazo porque soy mujer". Aquellos podrían reclamarle al líder el segundo "dedazo" en favor de Claudia recordándole un pedacito de la letra de la canción del compositor Gilberto Parra, interpretada por Pedro Infante, que dice: Qué te ha dado

esa mujer, que te tiene tan engreído, querido amigo..." ¡Pues yo no sé lo que me ha dado, pero cada que la veo venir se agacha y se va de lado...

Ante de que se hiciera oficial el "dedazo" en favor de Claudia, el "Carnal" Marcelo Ebrard rechazó el resultado de las encuestas/apuestas por supuestos chanchullos de Mario Del-

gado, Alfonso Durazo y sus pandillas de mal vivientes políticos

y pidió que se repusiera el proceso. Hasta que yo gane quedaré satisfecho; además, me la deben porque me sacrifique en dos ocasiones por el Jefe, quiso decir.

Con esta actitud pendenciera, el "Carnal" hizo ver bastante mal al líder de masas e ídolo de multitudes, quien en su conferencia mañanera descartó una ruptura en Morena porque, según él, las "corcholatas" que destapó "no son ambiciosas vulgares...no va a haber ningún problema son muy responsables, mucho muy responsables...además quien manda, quien pone orden, quien pone a cada quien en su sitio es el pueblo. Ya no es como antes que era la campaña de medios".

¡Pues más que responsables, salieron respondones y chillones! Exclama el pueblo.



